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一 般 質 問 通 告 書 

今期通常会議において、次のとおり一般質問をしますから、北上市議会会議規則第

61 条第２項の規定により通告します。 

質 問 事 項  １．大学等高等教育機関の設置について 

質   問   の   要   旨 
答 弁 を 

求める者 

令和３年度の近未来政策研究所の研究テーマとして「北上市への大学等 

市 長 

高等教育機関設置のあり方に関する研究」が示されました。そこで、この 

事について、次の３点を質問します。 

（１）大学等高等教育機関設置の検討について 

 H28 の代表質問の関連質問の際に、コンピュータアカデミーを県立大化、または市 

立大化しないかとの質問に対し、県立大化を要望しており、市立大化は考えてい 

ないとの答弁だったが、今回、市立大化も視野に入れた検討を始めた理由は。 

（２）北上市への大学等高等教育機関設置のあり方に関する研究について 

① 昨年度まとめた報告書を元に、近未来政策研究所では、今年度の取り組みとし 
て、更にどの様な内容を研究していくのか。財源や特色づくり等も研究課題に 
は含めないのか。 

② 三条市立大学へ先進地視察したようだが、当市と似た環境でもあるが、参考と 
  なった点、大きく異なる点は。 

③ 県内の大学進学率は上昇するが、18 歳人口の減少により進学者数は減少する 
と報告されているが、この状況下での新規設置のリスクについての考えは。 

（３）北上コンピュータ・アカデミーとの関連と今後の進め方について 
① 事業所向けデマンド調査を実施するようだが、具体的な内容は。 
② コンピュータ・アカデミーは職業訓練校であり、大学化した場合にはカリキュ 
ラムが大きく異なるが、この点についての考えは。 

③ 検討準備会はどの様なメンバーを予定しているのか。また、検討本部、検討準 
備会、近未来政策研究所の役割分担はどの様になるのか。 

④ 設置についての判断は、この準備会の報告または答申を元に行うのか。また、 

判断基準は。 

 

＜記入上の注意＞ (1) 質問事項１件につき一般質問通告書１枚の使用としてください。 

         (2) 質問事項は一覧表にして配布しますので明確に記入してください。 

         (3) 質問の要旨は箇条書でも結構ですから具体的に記入してください。 

 


